Samedi 19 août 2017, 19h30, Des chauves-souris volent sur nos chemins avec Laura Clément et Florian Meier.

[29 personnes sont au rendez-vous]. Elles se rendent dans le secteur de l'Amphithéâtre où 5 filets ont été tendus pour capturer les chauves-souris qui chassent diverses espèces d'insectes du Bois de Chênes et empruntent souvent des trouées dans la végétation dues à la présence d'un chemin ou d'un ruisseau. Il a fallu un peu de patience pour pouvoir observer la première chauve-souris en main avant d'apprécier comme elle redevient vite peu visible pour nous dès qu'elle a repris son envol dans les ombres du bois !

Trois grands murins (*Myotis myotis*) de quelque 40cm d'envergure et un murin à moustaches (*Myotis mystacinus*) d'environ 20cm d'envergure ont été capturés ce soir là. Le matériel est rangé après 23h avec encore 15 noctambules sur place.